meses atrás en el sector del barrio San Silvestre, Comu-na Tres de Barrancabermeja, varios ciudadanos perdieron sus viviendas. Por esta razón, una organización que cuenta con representaciones a nivel mundial llamada ADRA, con la cual brindar cual brindan ayuda a las ersonas damnificadas por esastres y a quienes pierden

sus nogares, acetanta una re-colección de materiales. Tras contactar a los habi-tantes del sector, se llegó al acuerdo de que esta organi-zación les donara los techos de las viviendas, luego de que las bases de las casas estuviesen construidas. Una de las personas afectadas no ha podido conseguir la totalidad de materiales para levantar

su vivienda, por lo que los voluntarios no tienen con qué trabajar. El llamado que hacen es a toda la comunidad barraqueña, para que donen ladrillos, cemento y mate-riales de construcción y así poder contribuir a la fabri-cación de esta vivienda. Para las donaciones, la comunidad solidaria puede comunical teléfono 3102620430





FL FRENTE

Barrancaberme



Para los días 4 y 5 de diciembre se pospuso el X Congreso Petrolero después de 100 años Reto: Diversificación Sustentable que se realizará en Barrancabermeja, Santander.

X Congreso Petrolero en Barrancabermeia

Evento cambia de fechas por fuerza mayor para diciembre

Voceros de la Cá-mara de Comercio de Barrancabermeja anunciaron que Décimo Congreel cambió de fecha y ahora se efectuará los días 4 y 5 de diciembre del presnete año.

El certamen denominado X Congreso Petrolero después de 100 años Reto: Diversificación Sustentable, tuvo que ser movido de fechas debido a motivos de fuerza mayor ajenos a la organización del evento, los cuales están relacionados con la realización del paro nacional convocado para el dia de 21 de noviembro próximo. bre próximo. Este paro incide

directamente en el

buen desarrollo del evento y la movili-zación de los invitados nacionales e internacionales. Por ellos fue necesario reprogramar el X Congreso Petrolero para esta nueva fecha, sin embargo la agenda se mantiene tal cómo está previs-

Una agenda nutrida

De acuerdo con lo pactado, se contara, durante los días 4 y 5 de diciembre con la visita de expertos nacionales y del extranjero expertos en diferentes temas de actualidad y vitales para la ciudad an-fitriona, los cuales van desde la explo-ración en yacimientos no convencionade Barrancabermeja en Distrito Especial hasta la presenta-ción de casos de éxito en el mundo de ciudades resilientes, entre otros aspectos vitales del congreso.

La invitación está extendida para to-dos los comerciantes. empresarios, profesionales, gre-mios, universidades, estudiantes, sindiestudiantes, sindi-catos, instituciones financieras, organi-zaciones cívicas y sociales, y a la ciu-dadanía en general, para que participen el X Congreso Petro-lero, evento que será un escenario propi-cio para el análisis de temas relevantes para el futuro de Barrancabermeja.

Barrancabermeja se quedará sin aqua durante un día

Suspensión total del servicio el sábado 16 de noviembre

de garantizar el me-joramiento continuo en los procesos en la Planta de Tratamien-to, la empresa Aguas Barrancabermeja realizará la tercera Pa-rada de Planta progra-mada del año, razón por cual el suministro de agua será suspen-dido durante 20 horas, desde las 6:00 de la mañana del día sá-bado 16 de noviembre del año 2019 hasta las 2:00 de la mañana del día domingo 17 de noviembre.

"Las actividades puntuales que se van a realizar durante la Parada de Planta son, el montaje del seccio-nador en pórtico en planta, reemplazo de la acometida eléctrica de media tensión hacia bocatoma, reposi-ción de válvulas regu-ladoras de presión en las líneas nororiente y

comercio, reparación de la línea de 30 pulgadas en y la limpie en bocatoma y la limpieza y des-infección del tanque de almacenamento de agua número uno, almacenamiento que por norma se debe hacer cada seis meses", indicó, Isidro Ardila Rojas, subge-rente de operaciones de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

A aprovisionarse del líquido

Durante la Pa-da, se realizarán rada, se realizarán varias actividades, que ameritan que el servicio de energía eléctrica de 34.500 voltios de la Planta de Tratamiento sea suspendido. Así mis-mo, la Electrificadora de Santander tiene programado para ese dia la desconexión en el servicio de energia por mantenimiento a la red de alta tensión del acueducto.

"En el trabajo que vamos a realizar se va hacer un llenado muy lento de las tuberías, estamos previendo hacer los trabajos y las maniobras requeridas para que la calidad del agua no se vea afecta-da y llegue el agua po-table a las viviendas", agregó, Ardila Rojas.

Es importante que la comunidad se aprovisione del preciado líquido, teniendo en cuenta las horas que durará la suspensión temporal

en el servicio de agua. A través del Con-sejo Municipal para la Gestión del Riesgo, Aguas de Barran-cabermeja activará el Comité Operativo el cual estará atento para cubrir las nece-sidades de agua pota-ble requeridas de los entes de alta priori-dad durante la Parada de Planta.



Durante 20 horas se suspenderá el servicio de agua en Barrancabermeja con el propósito de realizar trabajos vitales en la planta de tratamiento.

Breves porteñas

Reparcheo en la zona de El Chicó



Avanzan los trabajos de reparcheo en la vía principal del barrio El Chicó, en Barrancabermeja, Santander, obras que buscan el mejoramiento de la malla vial y que se requieren de forma urgente ya que por allí se desviarán los conductores cuando inicie la construcción del nuevo puente del sector denominado Pozo Siete. Con estos trabajos se busca mejorar la movilidad para los conductores que transitan por esta zona que servirá como arteria principal durante los trabajos

Nuevo Rey Vallenato del Río Grande de la Magdalena



El Alcalde de Barrancabermeja, Darío Echeverri Serrano, hizo entrega del premio al primer puesto al nuevo Rey Profesional del Festival de Acordeones del Río Grande de la Magdalena, fue un triunfo para Luis Hernando Contreras, barranqueño que se enfrentó en un reñido duelo con grandes profesionales del Acordeón. El Rey Profesional de la versión 34 del Festival de Acordeones del Río Grande de la Magdalena, le puso su alma al acordeón que interpretó durante la competencia